

BAB V

SIMPULAN DAN SARANAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan dalam penelitian ini, maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Hasil pemerolehan data ditemukan 50 tuturan mengandung implikatur percakapan yang paling dominan adalah implikatur percakapan khusus sebanyak 36%, implikatur konvensional sebanyak 30%, implikatur percakapan umum sebanyak 22% dan implikatur yang paling rendah ialah implikatur berskala sebanyak 12%.
2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa implikatur yang terdapat pada percakapan para napi di Lapas Wanita Kelas II A Medan pada umumnya didominasi implikatur percakapan khusus (36%). Hal ini disebabkan karena topik pembicaraan yang dituturkan merupakan topik pembicaraan yang hanya para napi yang memahami maksud yang dituturkan, sedangkan orang lain atau orang awam akan sulit memahami maksud yang diujarkan dalam topik pembicaraan. Sehingga dibutuhkan pengetahuan khusus serta memahami konteks mengenai topik percakapan yang dibahas dalam percakapan antar sesama napi.
3. Hasil penelitian menunjukkan bahwa implikatur yang paling sedikit dituturkan dalam percakapan keseharian para napi di lapas wanita ini ialah implikatur percakapan berskala (12%) hal ini disebabkan para napi dalam memberikan informasi jarang menggunakan sebuah kata yang menyatakan

suatu nilai yang tidak pasti jumlahnya. Berdasarkan 50 tuturan implikatur yang ditemukan, terjawab bahwa kajian pragmatik, khususnya implikatur percakapan dapat dijadikan tolok ukur untuk menentukan jenis implikatur yang digunakan oleh paranapi di Lapas Wanita Kelas IIA Medan.

B. Saranan

Penelitian ini masih memiliki beberapa aspek yang tidak terungkap yang disebabkan oleh beberapa faktor seperti makna tuturan yang masih sulit dipahami, narasumber yang sulit untuk diajak berkomunikasi, kondisi di dalam lapas yang kurang kondusif yang menyebabkan sulit untuk mengungkapkan aspek-aspek lainnya. Dengan demikian diharapkan penelitian selanjutnya tentang ini sebaiknya mengkaji penelitian percakapan di dalam lapas dengan teori yang lainnya yang lebih relevan terkait penelitian yang serupa Implikatur Percakapan di Lapas Wanita Kelas II A Medan.